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Oliver Brandt 
ABGEORDNETER DER CDU-FRAKTION 
IN DER REGIONSVERSAMMLUNG 
DER REGION HANNOVER 
 
 
Herrn 
Regionspräsidenten 
Steffen Krach 
 
im Hause 

17.12.2024 
 
 
 
Anfrage gem. § 9 der Geschäftsordnung zur schriftlichen Beantwortung 
Verteilung der gelben Tonnen 
 
 
Sehr geehrter Herr Krach, 
 
zum 01.01.2025 wird die Wertstoffabfuhr in der Region von den gelben Wertstoffsä-
cken auf die „Gelbe Tonne“ umgestellt. Der mit dem Einsammeln beauftragte Betreiber 
Remondis hat mitgeteilt, dass ab dem 01.01.2025 Wertstoffsäcke nicht mehr abgeholt 
werden. 
  
Am 16.12.2024 teilt der Betreiber allerdings Bürgerinnen und Bürgern per Mail mit, 
dass die Verteilung der Gelben Tonnen in der Region Hannover noch nicht abge-
schlossen ist. Obwohl schon im Oktober 2024 schriftlich mitgeteilt, können falsch aus-
gelieferte Tonnen daher von Remondis nicht umgetauscht werden. 

 

Guten Tag, 

vielen Dank für Ihre Anfrage. 

Wir bitten zu beachten, dass wir uns derzeit noch in der Grundverteilung der Gelben Tonne in der 

Region Hannover befinden. Nachbearbeitungen können erst erfolgen, wenn die Grundverteilung ab-

geschlossen ist, weshalb wir Ihnen leider keinen konkreten Termin für den Austausch nennen kön-

nen. 

Wir bitten Sie, die Tonne sichtbar und zugänglich auf Ihrem Grundstück zu lagern.  

Für Rückfragen stehen wir Ihnen zur Verfügung. 

Mit freundlichen Grüßen  

Ihr Team Gelbe Tonne Region Hannover 

            REMONDIS GmbH & Co. KG, Region Nord // Niederlassung Hannover 
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Um Beantwortung folgender Fragen wird gebeten: 
 

1. Ist der Regionsverwaltung bekannt, dass noch nicht alle Gelben Tonnen 
ausgeteilt worden sind? 

2. In welchen Städten/Gemeinden sind noch nicht alle Gelben Tonnen verteilt 
worden? 

3. Wie viele Haushalte sind hiervon betroffen? 
4. Zu welchem Zeitpunkt kann Remondis das Verteilen der Gelben Tonnen 

an alle Haushalte sicherstellen? 
5. Wie wird in der Übergangszeit die Abholung der Leichtverpackungsabfälle 

gewährleistet? 
6. Wird die Abholung der Gelben Säcke von Remondis aus diesem Grunde 

bis zum Zeitpunkt der flächendeckenden Verteilung der Gelben Tonnen 
verlängert? 
Wenn ja, bis zu welchem Datum und an welchen konkreten Abholstellen 
können sich in dem Fall die Bürgerinnen und Bürger nach dem 01.01.2025 
mit gelben Säcken versorgen? 

7. Wird / ist die Regionsverwaltung diesbezüglich in Gesprächen mit Remon-
dis / dem Dualen System tätig (geworden)?  
Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Oliver Brandt 
- Regionsabgeordneter - 


